Mitten in Baden

MITTEILUNG BLATT



der Gemeinde Appenweier mit den Ortsteilen Nesselried und Urloffen







47

Freitag, 22. November 2024

Zeitzeugenvortrag der Holocaustüberlebenden Eva Erben

Am vergangenen Montag hatte die Gemeinde Appenweier die besondere Ehre, die Holocaustüberlebende Eva Erben in der Schwarzwaldhalle willkommen zu heißen. Die eigens aus Israel angereiste Zeitzeugin, 1930 in Tschechien geboren, teilte eindrucksvoll ihre Lebensgeschichte: von Theresienstadt über Auschwitz bis hin zum Überleben des Todesmarsches. Die zahlreichen Gäste, darunter Schülerinnen und Schüler der Region, Landtagsabgeordnete sowie Gemeindevertreter, verfolgten ihre Erzählungen mit großer Aufmerksamkeit und Anteilnahme und werden diese noch lange in Erinnerung behalten.

Einen ausführlichen Bericht finden Sie im Innenteil unter der Rubrik "Nachrichten für alle Ortsteile".



v. I. n. r.: Tina-Olivia Maywald (Konrektorin Schwarzwaldschule Appenweier), Eva Erben und Bürgermeister Viktor Lorenz